

NordArt 2014

www.nordart.de



Florian Maas

Deutschland/Germany

Geboren 1987 in Hamburg. Von 2008 bis 2014 Studium im Fach Kommunikationsdesign an der Hochschule für Angewandte Wissenschaften Hamburg. Florian Maas ist ein junger deutscher Fotograf und Designer, der sich in der Modefotografie genauso zu Hause fühlt wie beim Fotografieren von Architektur. Die auf der NordArt ausgestellte Bildstrecke "Cityshapes" ist ein Auszug eines größeren Projekts, welches die architektonischen Eigenheiten und die Essenz verschiedener Städte, im Stil des "neuen Sehens" der 1920er Jahre, abzubilden versucht. Das gesamte Projekt umfasst neben den gezeigten Bildern, die in Hamburg entstanden sind, auch noch Aufnahmen aus Städten wie zum Beispiel Berlin und Tel Aviv.

Born in 1987 in Hamburg, Germany. From 2008 until 2014 he studied communication design at the University of Applied Sciences in Hamburg. Florian Maas is a young German photographer and designer, who feels in fashion photography as much at home as when photographing architecture. The at NordArt exhibited series of images "Cityshapes" is part of another major project, which tries to depict the architectural peculiarities and the essence of different cities in the style of the "new vision" of the 1920s. The total project comprises in addition to the pictures shown, that were taken in Hamburg, also photographs from cities such as Berlin and Tel Aviv. www.florianmaas.com



Cityshapes #1 & #3, 2013, Digitalfotografie, je 75x50 cm
Cityshapes #1 & #3, 2013, digital photography, each 75x50 cm

